

40 chiens périssent dans un incendie à Sainte-Clotilde-de-Horton

ici.radio-canada.ca/nouvelle/1148539/incendie-feu-clotilde-horton-pompiers-faits-divers-flammes-chiens

Radio-Canada



Nous utilisons les témoins de navigation (cookies) afin d'opérer et d'améliorer nos services ainsi qu'à des fins publicitaires. Le respect de votre vie privée est important pour nous. Si vous n'êtes pas à l'aise avec l'utilisation de ces informations, veuillez revoir vos paramètres avant de poursuivre votre visite. [Gérer vos témoins de navigation](#) [En savoir plus](#)

Vous naviguez sur le site de Radio-Canada

[Aide à la navigation](#)

Début du contenu principal



L'incendie s'est déclenché mardi soir sur le rang de la Rivière-de-l'Est à Sainte-Clotilde-de-Horton.

Photo : Crédit:Eric Beaupré / Vingt55

Radio-Canada

Publié le 23 janvier 2019 à 12 h 22 HAE

Prenez note que cet article publié en 2019 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Une quarantaine de chiens ont perdu la vie dans un incendie à Sainte-Clotilde-de-Horton au Centre-du-Québec mardi soir.

Le bâtiment d'élevage de chiens situé sur le rang de la Rivière-de-l'Est a été la proie des flammes vers 20h30.

Personne n'a été blessé, mais les animaux n'ont eu aucune chance selon la Sûreté du Québec, qui écarte l'hypothèse d'un incendie criminel.

La cause demeure inconnue.

Le bâtiment est une perte totale.

Vous souhaitez signaler une erreur?[Écrivez-nous](#) (Nouvelle fenêtre)

Vous voulez signaler un événement dont vous êtes témoin?[Écrivez-nous en toute confidentialité](#) (Nouvelle fenêtre)

Vous aimeriez en savoir plus sur le travail de journaliste?[Consultez nos normes et pratiques journalistiques](#) (Nouvelle fenêtre)

Publicité

Publicité

Publicité